

## 患者様の声

平素より、平間アクシス整体院をご利用頂き、誠にありがとうございます。  
当院では、M式整体を基軸とした施術を提供させていただいています。  
一人でも多くの方に、M式整体が提唱する『根本治療』をお伝えしたく、患者様の  
生の声をお聞かせください。

患者様の体験談が、同じような症状でお困りの方の参考や一步踏み出すきっかけ  
になれば幸いです。何卒ご協力の程、宜しくお願ひ致します。

お名前（イニシャル可） I・I 性別 男 年齢 71

昨年(令和5年11月)急な腰痛で立つ事も、食事をとる事も、寝る事も出来なくなりました。酷い時は痛み  
から吐いてしまうことが、何度かありました。

そんな時に、嫁の紹介で平間アクシス整体院の先生に往診で来てもらいました。

施術をする時に施術用ベッドに寝る事が出来ず、座ったまま一度施術をして頂き、再度施術用ベッドに移

動したところ、スムーズに寝る事が出来ました。

ペインクリニックでブロック注射をしても取まらなかった痛みが、先生の週1～2回の施術で改善してい  
き、施術後は熟睡できるのが、本当に不思議でした。

初めて施術して頂いた日から2か月後には建築会社の現場復帰。三か月後には趣味のゴルフのコースを回  
れるまで回復。先生には痛みが出たら即中止の条件付きでしたが、痛みは出ませんでした。

今では集中治療からメンテナンスに移行しましたが、腰痛で苦しんでいたことを忘れ、日常も楽に生活で  
きる様になり、感謝しかありません。本当にありがとうございました。死ぬまで来院する気でいます。

よろしくお願ひいたします。

(メールで頂いた声) 平間アクシス整体院